

PERS

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Layanan Polri yang Cepat"

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 31, 2023 - 19:25



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Larangan Pembakaran Lahan dan Layanan Polri yang Cepat"

Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Anggota Bhabinkamtibmas Desa Banjarsari, AIPDA Nana Sudriyana, aktif menjalankan tugasnya dengan melakukan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Pada Selasa, 31 Oktober 2023, AIPDA Nana Sudriyana mengunjungi Kp. Cimahi, Ds. Banjarsari, Kec. Cidap, Kabupaten Sukabumi untuk memberikan himbauan penting kepada warga sekitar.

Salah satu poin utama dari kegiatan ini adalah memberikan sosialisasi tentang larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar. Praktik membakar lahan telah menjadi perhatian serius, terutama dalam upaya mencegah kebakaran hutan dan lahan yang dapat merusak lingkungan serta mengancam keselamatan masyarakat. Bhabinkamtibmas sangat tegas dalam menyampaikan pesan ini kepada warga.

Selain itu, AIPDA Nana Sudriyana juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengacu pada prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ini adalah upaya untuk membangun komunikasi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, dengan mengundang warga untuk berbicara dan berbagi permasalahan mereka.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Masyarakat diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika mereka menemukan kendala atau informasi terkait keamanan.

Selain itu, AIPDA Nana Sudriyana memberikan himbauan khusus kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, konsumsi miras, dan penggunaan knalpot bising. Hal ini dilakukan untuk menjaga kesejahteraan dan ketertiban di masyarakat.

Di samping itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang Aplikasi SuperApp Presisi Polri, yang membantu masyarakat mendapatkan layanan polisi dengan lebih cepat dan efisien.

Dalam laporannya, Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan bahwa seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Pesan-pesan penting yang disampaikan oleh AIPDA Nana Sudriyana diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.